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ICT活用の充実
校長 飯山哲志

２学期も,いよいよ残すところ１ヶ月余りとなり，まとめの時期となりました。
地域が育む「かごしまの教育」県民週間においては，期間中，保護者，地域の皆様，教育関

係者はじめ多くの方々の御来校をいただきました。激励や助言等，貴重なお言葉をいただきま
して誠にありがとうございました。
学校においてはこの間,学習発表会や合唱コンクールなど各種行事が開催され，学習発表会で

は，日頃の学習の成果を，又合唱コンクールでは各学級が心を一つにして気持ちを込めて課題
曲（校歌）や自由曲を発表しました。どの発表もICT機器を活用したり工夫して，真剣さが伝わ
ってくるものばかりで,来場の皆さんも生徒達の発表を真剣に聞きいったり感動する姿がみられ
ました。
11月下旬には学期末テストが始まり,学習もまとめ定着の時期となりました。授業もタブレッ

ト等のICT機器の活用が定着してきています。先日，全校朝会でICT機器の活用について話を行
いました。最近，生成AI（人工知能）の進歩は目覚ましく，自分で考える機能をもったものも
登場してきています。そこで我々もAIにない「感情」「情熱」を大切にしてAIと付き合う事が大
切であると，AIを練習相手としそれをうまく活用し勝利への情熱をもって囲碁の世界選手権で
１９年ぶりに優勝した一力遼九段の話をしました。
我々も日々の授業を充実させ，生徒達の学力向上へ向け教育活動の充実を図っていきたいと

思います。子ども達には毎時間の授業を大切にし，家庭では毎日の学習習慣の定着をお願いし，
学校と家庭と協力して子ども達の学力向上を達成出来ればと考えています。
引き続き頴娃中学校への御支援・御協力をよろしくお願いいたします。

11月７日 (木 )６
校時に３年生を対

象に租税教室を行いました。講師に知覧税務
署の東條達朗さんをお迎えしてお話を伺いま
した。
「税は社会の会費」と言われ，私たちが不

自由なく生活ができ，公共サ
ービスを受けることができて
いるのは，みんなが収める税
のおかげだということを学び
ました。学校で勉強ができる
ことも保護者の方に感謝しな
いといけないですね。

11月１日（金）午前は学習発表会，午
後から合唱コンクールが開催されました。

昨年に続き，１日に２つの行事を行うことになりましたが，体育大会が終わってから，生徒は限られた時間
を有効に使って，みんなで協力して取り組んできました。１年生は，「郷土学習」として頴娃町のことを５つ
のコースに分かれて発表，２年生は「平和学習」として知覧飛行場のことなどを自分たちで調べたり，全員
で「HEIWAの鐘」を合唱したりしました。３年生は，「職業・福祉」よりクラスごとに劇や手話を披露するなど，
趣向を凝らした発表を行いました。また展示についても，一つ一つ丁寧な作品が展示されて
おり，日頃の学習の成果を見ることができ，胸を打たれました。午後からの合唱コンクールで
は，歌声に生徒一人ひとりの心が乗っているようで，全ての学級が素晴らしいハーモニーを
奏でてくれました。また，指揮者や伴奏者も家などでもたくさん練習したのだろうなと心を打
つパフォーマンスを見せてくれました。中でも３年生の歌声には合唱の深みが感じられ，この
伝統も頴娃中の良き伝統として，１，２年生が引き継いでくれるのだろうなと今後を楽しみに
することでした。

学習発表会・合唱コンクール

租税教室10月18日
(金)，財務省

九州財務局鹿児島財務事務所の権田太所長ら５名を講
師にお招きして，財政教育が行われました。「財務大臣
になって，日本の財政について考えよう」とグループワー
クを通して，自分たちが考えた税金の使い方などを発表
しました。ある班からは，「子供が生活しやすい社会のた

めに，年金を減らし，その分を若い世代に
使ったら」という発表をしま
した。税金を自分のことと
して考える良い機会にな
ったと思います。

財政教育



２日(月) 職員会議 ６校時ｶｯﾄ
〃 先輩講話(2年)⑤

３日(火) 生徒朝会
４日(水) 職員会議 ６校時ｶｯﾄ
９日(月) 職員会議 ６校時ｶｯﾄ
11日(水) いのちの出前講座⑤ ６校時ｶｯﾄ
〃 １・２年 学年・学級 PTA
〃 学校保健委員会

12日(木) ２年生専門校フェスタ(加世田常潤)
〃 ２学期図書貸出終了

13日(金) ｽｸｰﾙｶｳﾝｾﾗｰ来校(午後)
14日(土) 土曜授業 PTA門松作り(14:00～,Ｐ理事)
17日(火) 全校朝会
18日(水) ２年 こころの健康教育⑥
19日(木) 学級生徒会 中央・専門部会
〃 清掃ｶｯﾄ

24日(火) 終業式 専門部活動
27日(金) 仕事納め
31日(火) 大晦日

1 2 月 の 行 事 ( 予 定 )

11月８日（金）の６校時に，後期生徒総会を行
いました。前期の活動報告の後に，３年生の生徒
会役員の退任と新役員による後期の活動計画案
の提案も行われ，承認されました。
３年生からバトンを引き継ぎ，１年生も加わっ

て，２年生中心の第７期生徒会がスタートしまし
た。現３年生の築いた生徒会の伝統を守りなが
ら，更なる高みを目指
して，頴娃中プライド
を創っていけるのか，
大きな飛躍を期待し
ています。チェストい
け！新生徒会！！
【第７期 生徒会役員の紹介】(敬称略)
［本部役員］

会 長 横井 瑞希(2年2組)
副会長 田之上 仁(2年1組)
副会長 東村 妃乃(1年2組)
書 記 岡島 蓮(2年2組)
庶 務 折尾 葉(1年2組)

［専門部長・副部長］
学習部
部 長 佃 駿翔(2年1組)
副部長 濱元 結那(2年2組)

文化部
部 長 徳田飛優馬(2年２組)
副部長 種子尾果凛(2年２組)

生美部
部 長 中村旺志郎(2年１組)
副部長 吉永 愛菜(2年２組)

保体部
部 長 橋木旺太郎(2年２組)
副部長 吉村 心町(2年1組)

給食部
部 長 武元 是侃(2年２組)
副部長 岡村 詩音(2年１組)

生徒会のバトンタッチ

11月７日（木）に，指宿で開催された県中学校
駅伝競走大会に，男女それぞれ出場しました。
選手たちは毎日，校内のクロスカントリーコースを
走り込み，走力を鍛えました。
地区1位で臨んだ女子は，上位に食らいつき，

７位に入りました。昨年の19位から大躍進の成績
を収めました。男子は，最後まであきらめない粘
走を見せ，33位でゴールしました。
一本のたすきを全員でつなぐ駅伝は，走者は

もちろんのこと，支える仲間や家族の思いもたす
きに込められていると思います。思いが表れる素
晴らしい走りでした。感動をありがとう！

県駅伝大会大躍進

２年生は，10月24日(木)，学校薬剤師の今吉昌乃さん
をお招きして，薬物乱用防止教室が行われました。覚醒
剤等の違法薬物によって，自分の人生だけでなく，家族
や友達の人生をも壊してしまうことがあること，医薬品の
過剰服用(オーバードーズ)が増加していることなどにつ
いて深く学びました。また，「毒の缶
詰」のようなたばこを吸うことは，「ゆる
やかな自殺」とも言われており，成長
期への影響など，その恐ろしさにつ
いて学習しました。

薬物乱用防止教室

11月14日(木)５校時に，
１年生を対象に歯科保健教

室を行いました。講師に学校歯科医の原田修先生を
お招きし，歯周病(歯肉炎)と歯のけがについて勉強
しました。原田先生は，プロジェクターに写された
画像を使って，分かりやすく説明をされました。歯
を守るためには，日頃から歯磨
き等が大切なこと，またもしけ
が等で歯が取れた時は，流水で
サッと流し，保健室にある救急
保存液に入れて，病院へ持って
行くことなどを学びました。

歯科保健教室

11月13日(水)，人権擁
護委員の松窪まゆみさ

ん，福留保さん，浮邉泰祐さんをお招きして，人権教室
が行われました。今回は，SNSトラブルによる人権問題に
ついて，全校生徒で学びました。これからは，スマホなど
ICT機器をどのように使っていくか
が大事で，SNSトラブルに巻き込ま
れた時には，身近な人や「いのち
の電話」などに相談してほしいと松
窪さんはおっしゃっていました。

人権教室


